

MINSAIT RECIBE EL PREMIO GROWTH AWARD DE APPIAN EUROPE EN LOS APPIAN PARTNER AWARDS 2024

- Minsait ha sido galardonada por su compromiso en la entrega de soluciones, y ha sido destacada especialmente por su flexibilidad y rapidez para impulsar el crecimiento de las organizaciones y alcanzar grandes resultados con la tecnología empresarial de Appian
- La compañía digital ha sido premiada este 2024 con múltiples reconocimientos globales en el ámbito tecnológico, que refuerzan su posicionamiento de referencia para gigantes como Microsoft, AWS, Google o SAP, entre otros

Madrid, 8 de enero de 2025.— Minsait, compañía de Indra Group líder en transformación digital, ha resultado ganadora con el premio Growth Award de Appian Europe en los Appian Partner Awards 2024, un reconocimiento que premia su capacidad para implementar soluciones transformadoras en los sectores públicos, servicios financieros y seguros situando a la compañía como Focus Partner Global, dentro del top 10 Appian Partners a nivel mundial.

Este premio resalta la sólida trayectoria de la compañía en innovación y crecimiento, con un aumento interanual del 50% en regiones como Iberia, y países como Italia, México y Brasil. Asimismo, destaca su compromiso en la identificación de oportunidades y la implementación de soluciones Appian para 15 clientes en el último año, abarcando casos de uso en sectores como las finanzas, las administraciones públicas, el sector energético, el transporte y defensa o las telecomunicaciones.

Este galardón refuerza el posicionamiento de Minsait como referente global en transformación digital durante 2024, año en el que la compañía digital se ha erigido con otros grandes reconocimientos de la industria tecnológica. Hace solo unos días, era reconocida Rising Star Partner of the Year 2024 en España de AWS, por su innovación continua y su enfoque en modelos de negocio disruptivo. Junto al gigante tecnológico, la compañía española ha logrado en 2024 el AWS GenAI Innovative Solution por su solución de inteligencia artificial para el mundo editorial IA Book, y se alzó con el AWS Migrations Prospecting Hero durante la celebración del AWS Partner Summit por su capacidad para evolucionar los negocios en la nube.

También en 2024, Minsait ha sido reconocida con el premio Microsoft Spain Partner of the Year 2024, que subraya su excelencia en la innovación e implementación de soluciones basadas en la tecnología de Microsoft para sus clientes, así como el uso de la inteligencia artificial en su propia transformación interna, desde el diseño de soluciones hasta la mejora de operaciones y el desarrollo de software.

En calidad de socio con Google, este reconocía a la compañía su capacidad para maximizar el valor de las soluciones basadas en la nube con los premios Google Cloud Data Analytics-Data Magicians 2024 y Google Cloud Partner All-Star in Sales 2024.

En el ámbito de la sostenibilidad, Minsait fue reconocida por SAP con el Premio Global SAP Pinnacle Sostenibilidad 2024, que reconoció sus prácticas en sostenibilidad y su compromiso con la creación de valor para sus clientes. Además, se consolidó como el socio de SAP con mayor volumen de negocio en España durante el SAP Partner Kickoff Meeting 2024, donde recibió los máximos galardones en las categorías de Mayor Volumen de Negocio Cloud Influenciado y Mayor Volumen de Ventas en la Nube.

Entre otros reconocimientos internacionales obtenidos por parte de la compañía digital, destacan su segundo nombramiento como Leader en IDC MarketScape por la excelencia en servicios de IoT para el sector energético; el premio Cisco Partner of the Year 2024 en el sector público, en reconocimiento a su innovación y compromiso con sus clientes; la distinción de Salesforce Iberia con el Outstanding New Logo; o su elección como Partner del Año 2024 por Odigo durante el evento CX Day 2024.

Acerca de Minsait

Minsait (www.minsait.com) es la compañía del Grupo Indra líder en transformación digital y Tecnologías de la Información. Presenta un alto grado de especialización, amplia experiencia en el negocio digital avanzado, conocimiento sectorial y un talento multidisciplinar formado por miles de profesionales en todo el mundo. Minsait está a la vanguardia de la nueva digitalización con capacidades avanzadas en inteligencia artificial, cloud, ciberseguridad y otras tecnologías transformadoras. Con ello, impulsa los negocios y genera grandes impactos en la sociedad, gracias a una oferta digital de servicios de alto valor añadido, soluciones digitales a medida para todos los ámbitos de actividad y acuerdos con los socios más relevantes del mercado.

Acerca de Indra Group

Indra Group (www.indracompany.com) Indra Group (www.indracompany.com) es un holding empresarial que promueve el progreso tecnológico, del que forman parte Indra, una de las principales compañías globales de defensa, tráfico aéreo y espacio; y Minsait, líder en transformación digital y tecnologías de la información en España y Latinoamérica. Indra Group impulsa un futuro más seguro y conectado a través de soluciones innovadoras, relaciones de confianza y el mejor talento. La sostenibilidad forma parte de su estrategia y de su cultura, para dar respuesta a los retos sociales y ambientales presentes y futuros. A cierre del ejercicio 2023, Indra Group tuvo unos ingresos de 4.343 millones de euros, más de 57.000 empleados, presencia local en 46 países y operaciones comerciales en más de 140 países.